



Standort-Erweiterung bei Lietz Urfahr: Neuer Schauraum eröffnet!

Der 230 m² große markenkonforme Neubau wurde mit einer Investitionssumme von 450.000 Euro realisiert.

GF Walter Mittmannsgruber konnte Prok. Thomas A. Schmid /Hyundai Verkaufs-/Marketingleiter, Mag. Georg Kutschera / Flottenkundenmanager, Christian Politschnig und Michael Bruckner /Gebietsverkaufsleiter, Kurt Weissengruber / techn. Gebietsleiter und Emanuela Novakovic /Marketing begrüßen.

„Der geplante Jahresverkauf in Urfahr ist mit 200 Hyundai-Neuwagen angesetzt“ verrät Verkaufsleiter Halil Simsek.

Robert Lietz / Hyundai Verantwortlicher bei Lietz und Siegi Gassner / Vertriebsleiter konnten insgesamt bereits deutlich über 1.000 Hyundai absetzen. Das bedeutet in der Händlerhitparade im Vorjahr Platz 2 gleich hinter der Denzel-Gruppe.



FOTOS



1. Robert Lietz, MBA Thomas A.Schmid, Walter Mittmannsgruber
2. Doris Mittmannsgruber, MBA Thomas A.Schmid, Walter Mittmannsgruber, Christian Politschnig
3. Emanuela Novakovic, MBA Thomas A.Schmid, Adelheid Stieger
4. Doris und Walter Mittmannsgruber
5. Heinrich Lietz, Adelheid Stieger, MBA Thomas A. Schmid, Robert Lietz
6. Lietz-Power: Wilhelm Nitterl, Doris Mittmannsgruber, Hanne Pilz, Walter Mittmannsgruber, Melanie Ruemer, Martin Frohlich, Halil Simsek
7. Michael Bruckner, Kurt Weissengruber, Walter Mittmannsgruber, MBA Thomas A.Schmid, Robert Lietz, Christian Politschnig, Komm.-Rat Paul Zeilinger, Heinrich Lietz